Email not displaying correctly? View it in your browser.



¡Feliz noviembre!

¡Tenemos algunas noticias emocionantes que compartir en esta versión de Wisconsin Registry Connection! ¡A partir de hoy, 1 de noviembre de 2023, la membresía general del Wisconsin Registry ahora es **GRATUITA!** Desplácese hacia abajo para obtener más información sobre esta emocionante noticia.

Esta edición de Wisconsin Registry Connection también presenta nuestra nueva guía de Revisión de Perfiles Registry para Calificaciones de los Puestos, así como una actualización sobre nuestra subvención de evaluación de expedientes académicos extranjeros.

Sinceramente,

El Equipo de Wisconsin Registry

P: (608) 222-1123 | F: (608) 222-9779 | E: support@wiregistry.org



¡LA MEMBRESÍA GENERAL AHORA ES GRATUITA!

Wisconsin Registry ha estado agradecido de recibir fondos durante los últimos cuatro años del Departamento de Niños y Familias (DCF, por sus siglas en inglés) y la Subvención de Desarrollo Preescolar (PDG, por sus siglas en inglés) para ofrecer el cupón de PDG. El código de cupón cubrió el costo de nuestra tarifa de solicitud de membresía general. El código de cupón actual PDG2023 ha llegado a su fin a partir de hoy, 1 de noviembre de 2023.

Sin embargo, nos complace anunciar que la membresía general del Registry ahora es **GRATUITA**! Cualquier persona que solicite la membresía general ya no verá una tarifa con la solicitud. Las nuevas personas pueden unirse a Wisconsin Wisconsin, ¡y aquellos que renuevan su membresía pueden hacerlo

GRATIS! Para aquellos que renuevan con una membresía actual, no hay

prisa por renovar ahora. Recomendamos esperar más cerca de la fecha de vencimiento para presentar la solicitud.

Las personas que soliciten ser un Instructor de Wisconsin Registry o un Profesional de Asistencia Técnica por primera vez aún tendrán que pagar una tarifa de endoso de \$15. La tarifa anual para convertirse en una Organización Patrocinadora de Capacitación (TSO) aprobada por Wisconsin Registry sigue siendo la misma en \$25.00.

Estamos entusiasmados con este cambio y esperamos que pueda ser una preocupación menos para los proveedores de cuidado infantil. Póngase en contacto con nosotros si tiene alguna pregunta.

¡Asegúrese de hacer clic en la imagen a continuación para ver nuestro video de nuestro personal anunciando que la membresía general Wisconsin Registry ahora es gratuita!



REVISIÓN DE LOS PERFILES REGISTRY PARA LA GUÍA DE CUALIFICACIONES DE LOS PUESTOS

¡Es una buena idea revisar los perfiles individuales Registry y de su programa y actualizarlos regularmente!

Tener información precisa ayuda a mantener el cumplimiento, y los datos precisos pueden ayudar a guiar las decisiones políticas importantes que se toman en la industria del cuidado infantil.

Las calificaciones preliminares actuales del puesto se muestran en el Certificado de Logro del Wisconsin Registry de una persona.

Hemos creado una nueva **Guía de Revisión de Perfiles Registry para Calificaciones de Puestos** que detalla los requisitos que deben cumplirse para calificar preliminarmente para los puestos deseados, así como qué hacer para cumplir con esos requisitos.

VER GUÍA

ACTUALIZACIÓN DE LA SUBVENCIÓN DE EVALUACIÓN DE EXPEDIENTES ACADÉMICOS EXTRANJEROS

Evaluación de Transcripciones Extranjeras

Las personas que han completado la educación fuera de los Estados Unidos deben presentar un informe de evaluación para que su educación sea revisada y verificada. Wisconsin Registry continúa asociándose con One Earth International Credential Evaluations para ofrecer la Beca de Evaluación de Transcripciones.

Los fondos para esta subvención fueron proporcionados por el DCF a través del PDG.

Si conoce a alguien que podría beneficiarse de la Beca de Evaluación de Expedientes Académicos, ¡comparta el enlace a continuación para aprovechar esta gran oportunidad!

Para obtener más información sobre esta beca y cómo solicitarla, visite la página de la Beca de Evaluación de Expedientes Académicos Extranjeros en nuestro sitio web.



Unsubscribe | Update Preferences

Wisconsin Registry 2908 Marketplace Drive, Suite 103 Fitchburg, WI 53719 www.wiregistry.org